

Elite Nationale.

Le 72^{ème} Grand Prix de Cénac et St Julien 24 retrouve son circuit traditionnel le 25 mars prochain.

Le Grand Prix des Fêtes de Cénac et St Julien va retrouver son circuit traditionnel à l'occasion de la 72^{ème} édition du 25 mars prochain.

L'épreuve s'était déroulée l'an passé sur un parcours tracé à l'Ouest de la ville en raison de gros travaux, mais pour la prochaine édition, elle retrouvera son circuit habituel en passant par Maraval.

Le Vélo-Club Monpaziérois maître d'œuvre de cette course mythique attend un beau plateau pour se disputer la succession des grands champions vainqueurs lors des années précédentes.

Dossards : 13h30 permanence podium Grand rue.

Départ : 14h45 10 tours de 10 km soit 100 km

Détails :

Elite Nationale Ouverte aux Elites, open 1, pros continentaux

Partenaires : Département de la Dordogne, région Nouvelle-Aquitaine, Ville de CENAC et ST JULIEN et partenaires privés.

Sécurité : Gendarmerie nationale (2 motocyclistes et 2 piétons), motards privés EMSSO, protection civile et signaleurs bénévoles.

Radios : Alain Bilés Développement. Sonorisation : Alain Filhol.

Transpondeurs

Véhicules officiels : Groupe Chardard, concessionnaire Peugeot Sarlat.

10 tours 100 km.

Prix. Grille : 20/1220 €, prix spéciaux : Open 1 : 15/305 €

Primes. Points chauds.

Epreuve comptant pour le challenge Raymond Poulidor



Renseignements : VELO CLUB MONPAZIEROIS

gjl@wanadoo.fr

06.85.11.58.76